



## La comunidad de Granda celebró el «Día internacional del pueblo gitano»

**Granda, Luján PALACIOS**

La comunidad gitana de la sierra de Granda celebró ayer el «Día internacional del pueblo gitano», con la participación de todos los vecinos. En el transcurso de la celebración se leyeron poesías, se escuchó a los mayores hablar romanó, hubo

música, baile y una merienda comunitaria preparada entre todos los asistentes al acto.

Los gitanos de la Sierra están haciendo grandes progresos para mejorar el entorno de sus viviendas y participando en actividades de alfabetización digital, orientación laboral y varios talleres.